
令和４年度 第１回 大阪府立島本高等学校 学校運営協議会 議事録 

 

〇委員構成（敬称略） 

向井 秀幸（大阪成蹊短期大学講師）、 花田 純子（島本町民生委員児童委員協議会会員）、 

  田平 暁亘（島本町立第一中学教諭）、 石橋 孝之（島本町立第二中学教頭）、 

  永田 博和（本校同窓会会計）、 加藤 博美（本校 PTA 会⾧）、 

  伊藤 慎司（本校校⾧）、 田上 一文（本校教頭）、 南出 孝明（本校教頭）、 

  下田 耕平（本校事務⾧）、 佐々木 哉司（本校首席）、 札木 理（本校首席） 

 

〇日時：令和４年６月１７日（金）14:00～ 

〇場所：会議室 

〇内容：14:00～14:25 学校運営協議会① 

    14:25～15:15 授業見学 

    15:25～16:00 学校運営協議会② 

 

〇出席者（敬称略） 

向井 秀幸、 花田 純子、 田平 暁亘、 石橋 孝之、 永田 博和、 伊藤 慎司、 

 田上 一文、 南出 孝明、 下田 耕平、 佐々木 哉司、 札木 理、 

 村川 瑞季（記録） 

 

 

 

１．会⾧挨拶 

 

会⾧・副会⾧の選任について、会⾧に向井先生、副会⾧に石橋先生への推薦があり、承認された。

その後、向井会⾧より挨拶をいただいた。 

 

２．校⾧挨拶 

 

３．議案 

（１）令和４年度 学校経営計画について 

 

伊藤校⾧より、学校経営計画の「めざす学校像」「中期的目標」について説明があり、基本的な方

針が承認された。 

 

 

 



（２）令和３年度 進路状況について 

 

【質問】SSL の取り組みとはどのようなことをしているのか。 

【回答】SSL とは「島本スタディラボ」の略で、国語・数学・英語の教員が中心に指導に当たって

いる。放課後に生徒は基本的に自習室で自習を行い、大学入試問題等の難しい問題は教員

が質問に答える。自学自習だけでは届かないところも教員が指導している。 

 

【質問】どのくらいの数の生徒が SSL に所属しているのか。 

【回答】46 期生では 2 名が所属していた。 

 

 

（３）令和３年度 生徒指導状況について 

 

【質問】今年の 1 年生の人数は。 

【回答】78 名です。 

 

【質問】どのくらい気になる生徒はいるのか。 

【回答】各クラス 20%くらいの割合で気になる生徒がいる。 

 

 

（４）授業アンケートについて 

 

 南出教頭より授業アンケートの質問項目について説明があり、承認された。 

 

 

（５）令和５年度 教科書選定について 

 

 田上教頭より、各教科にて教科書選定中であり、次回の第２回学校運営協議会で承認していただ

くとの説明があり、了承された。 

 

 

４．授業見学 

 

（１）１年生 ホームルーム教室にて「言語文化（国語）」を見学 

（２）３年生 ホームルーム教室にて「科学と人間生活（理科）」を見学 

（３）２年生女子 体育館にて「バドミントン（体育）」を見学 

 



 

５．その他 

 

６． 質疑応答及び意見交換 

 

【質問】教員が端末を使用しているのは良いことだが、生徒の端末使用状況は。 

【回答】グーグルクラスルームを主に使用しており、定期考査ごとに確認問題や、動画をグーグル

クラスルームにて配付しています。また、生徒は一人一台端末を使用し、グループワーク

やまとめ活動を行っています。 

 

【質問】空席はすべて欠席の生徒なのか。 

    （補足：１年生授業で２６名中２名欠席、３年生授業で２７名中５名が欠席であった。） 

【回答】はい。 

 

【質問】授業の途中で入室してきた生徒がいた。その生徒たちが気になる生徒たちなのか。 

    （補足：１年生授業で２名が途中入室した。） 

【回答】はい。 

 

【ご意見】１年生にいる元気な生徒たちのエネルギーをどう活用していくのかが課題。また、３年

生になるとやはり落ち着いていて、見ていて安心感があった。授業においても、プロジ

ェクターと教科書の内容が一致していて、効果的に ICT を活用していた。 

 

【ご意見】体育館はクーラーがついている涼しい環境で運動できてよかった。また、ライトが LED

になっているのもよかった。閉校とともになくなるのはもったいないので、なにか活用

方法はないのか。 

     （補足：２年生授業は３クラス合同女子で体育館にてバドミントンであった。 

         令和３年度に体育館にクーラーが設置され、令和４年度から運用。） 

 

【ご意見】教室内の個人ロッカーにシールや落書き等がないのは新鮮だった。 

 

 

７． 日程の確認 

 

 学校運営協議会の今後の日程について、次のとおり承認された。 

 

  第２回 １１月 25 日（金） 15:30～17:00 

  第３回  １月 27 日（金） 15:30～17:00 


